

WAS GESCHIEHT NOCH SO?

VERSCHIEDENE REFERATE MELDEN SICH ZU WORT

Referat für Frauenpolitik

Text: Christina Fior

Jetzt wo das Semester in vollem Gange ist und die neuen Studierenden sich in den Uni-Alltag eingelebt haben, wollen wir die Zeit nutzen, um uns vorzustellen. Wir, das Referat für Frauenpolitik, haben die Aufgabe dafür zu sorgen, dass alle Studierende unabhängig von ihrem Geschlecht gleichbehandelt werden. Zu diesem Zweck haben wir auf unserer Info-Seite die Möglichkeit, anonym Vorfälle zu melden. Man kann uns natürlich auch einfach eine E-Mail schreiben, aber wir haben festgestellt, dass vielen die Anonymität lieber ist.

An dieser Stelle, möchte ich erwähnen, dass wir in den letzten Jahren kaum Beschwerden zu diesem Thema hatten, weswegen wir Kapazitäten frei hatten uns anderer Projekte anzunehmen. So versuchen wir seit einiger Zeit gratis Hygieneprodukte für Frauen auf die Toiletten der TU-Graz zu bringen. Weiters halten wir Interviews mit Professorinnen der TU-Graz, die man auf dem HTU-Blog lesen kann. Dort findet man auch immer wieder Artikel von uns und anderen Referaten zu aktuellen Themen!

Falls ihr also ein Thema zu Frauenrechten oder ähnlichem habt, das euch am Herzen liegt, könnt ihr uns jederzeit eine E-Mail an frauenreferat@htugraz.at schreiben.

Sofern Corona es zulässt, werden auch wieder Treffen vor Ort stattfinden, wie Spieleabende, Spritzer- oder Glühweinstände oder einfach nur ein Stammtisch.

Um mehr Informationen darüber zu bekommen folgt uns auf Instagram: [femref_htugraz](https://www.instagram.com/femref_htugraz)

Das Referat für Frauenpolitik steht also Frauen rund ums Studium zur Seite.

Zu unseren Aufgaben gehören die Gleichbehandlung und Emanzipation von Frauen innerhalb des Studiums, sowie die Organisation von feministischen Veranstaltungen. Durch Kooperation mit frauenfördernden Vereinen bemühen wir uns, euch so gut wie möglich zu helfen.

#frauenindertechnik